



夢キラ☆プロジェクト

本番に向けて

2学期に入り、夢キラプロジェクトの活動も、本番の学習発表会に向け、熱が入ってきました。すでに、9月1日(木)には4回目、翌週の5日(月)には5回目の練習を終え、明後日15日(木)には最後の練習会となります。そして、地域の皆さんの様々な協力を得て春から取り組んできたこの活動も、いよいよ10月1日(土)の学習発表会で、本番を迎えます。

今年度の学習発表会は、全席椅子席とし、感染症対策を万全にしたうえで、できるだけたくさんの皆様にご覧いただけるよう、観覧者を一家族4名までとしました。ぜひ、ご来場いただき、子どもたちの頑張りの成果をご覧いただければと思います。



学校支援ボランティア
浴衣の裾直し

ありがとうございました!

13日(火)には、今年も夢キラで着る衣装(浴衣)の裾直しを今野コーディネーターをはじめとする8名のボランティアさんに行っていただきました。本番の学習発表会では、これを着て、感謝の気持ちを精一杯皆さんにお届けしたいと思います。本当にありがとうございました。



あいさつ王総選挙 初代あいさつ王 達

先週の9月6日(火)に行われた全校集会では、前号でお知らせした全校児童による「あいさつ王総選挙」の投票結果が発表され、3名の初代あいさつ王が決定しました。

1号車は4年生の柴田来海さん、2号車は6年生の佐藤もなみさん、そして3号車は5年生の三浦志織さんです。周りのみんなから、明るく元気なあいさつを認められての受賞です。この取組の輪が大きく広がり、全校の子どもたちが、今まで以上に明るく積極的なあいさつができるようになることを期待しています。ご家庭でも、あいさつの輪をさらに広げていただけたらと思います。



VCうご 李 U-10大会準優勝 齋藤結葵さん大活躍!

去る8月21日(日)に大曲体育館・大曲小学校体育館を会場に行われた第2回「集まれ!ちびっ子杯争奪(U-10)大会」に、VCうご(U-10)のメンバーとして、4年生の齋藤結葵さんが出場し大活躍!準優勝というすばらしい成績をおさめました。高瀬っ子の頑張りに拍手です!!



祖父母参観にお越しください

16日(金)には、祖父母参観が行われます。新型コロナウイルスの感染拡大が、なかなか収まらない状況ではありますが、それ以上に、ご家庭の皆様にも子どもたちの頑張りの笑顔を見ていただきたいとの思いから、感染対策を万全にし、実施することとしました。

参観される皆様も、毎日の健康観察、来校時のマスク着用、検温、手指消毒等に何とぞご協力のほどよろしくお願いたします。

